

Journal de Gien, 23 octobre 2014

**AU SÉNAT**

## Centre-Val de Loire, l'unité

■ Trois amendements ont été présentés mardi à la commission du Sénat chargée d'examiner le projet de loi sur les régions. Ils étaient soutenus Jean-Pierre Sueur, Jean-Jacques Filleul, Jeanny Lorgeoux et Jean Germain d'un côté, Éric Doligé et Jean-Noël Cardoux de l'autre, ainsi que par Jacqueline Gourault pour le troisième. Ils avaient la particularité d'être identiques, proposant tous que la Région Centre soit dénommée « Centre-Val de Loire ». Ils ont été adoptés à l'unanimité par la commission spéciale et seront débattus la semaine prochaine en séance publique. Une bonne nouvelle pour une région en quête d'identité.